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BM für soziale Sicherheit, Generationen und Konsumentenschutz 

Anfragebeantwortung 
 

 
 
 
 
Herrn  
Präsidenten des Nationalrates (5-fach) 
Parlament  
1010 Wien  
  
  
  
GZ: BMSG-10001/0137-I/A/4/2004 Wien, 23. Juni 2004 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Präsident! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 1771/J der Abgeordneten Gerhard Reheis, Genossinnen und Genossen  
wie folgt: 
 
 
Frage 1: 
 
In meinem Ressort sind derzeit fünf Fahrzeuge mit insgesamt 36 Reifen (Sommer- 
und Winterreifen) in Gebrauch. 
 
 
Fragen 2 und 3: 
 
Alle verwendeten Reifen entsprechen der Richtlinie 2001/43/EG; diese Richtlinie wird 
auch in Hinkunft in vollem Umfang eingehalten werden. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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Der Bundesminister: 
Haupt eh. 
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